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Place Michel FLORIOT 
01160 Neuville sur Ain 

 

 
PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE 

du 14/06/2022  

 
 

MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE Représentant 

Inspectrice de l’éducation nationale : Julia VUILLAUME  

MEMBRES VOTANTS  

NOM Présent Excusé Représentant 

Directeur de l’école - Président : Pierre FAVRE x   

Maire : Thierry DUPUIS  x Mme FANGET 

Conseillers municipaux : Maxime SABRAN et Catherine THOINON xx   

ENSEIGNANTS DE L’ECOLE  

Céline OECHSEL x   

Cécile PETIT x   

Caroline SARRET x   

Anne-Jessy DUBOIS x   

Isabelle HUGO x   

Karine VENET x   

Yoan CEVASCO x   

    

Total voix 7   

    

Un des maîtres du RASED :     

D.D.E.N : Jean-Paul EMONARD    
D.D.E.N : Maryse L’HUILLIER    

REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES Suppléants 
assurant un 
remplacement 

  

CORNATON Fabrice x   

RYNOIS Emilie x   

GERBE Vincent  x  

AUSSOURD Christelle  x  

DEPERROIS Elodie  x  

LIS Edwige x   

KARAKAS Elif x   

GUEPRATTE Fanny x   

DURAND Laurence  x  

ZANAZZO Laurianne x   

LEGRAIS-BOUCHER Coralie x   

TASSIN Chrystelle  x  

Total voix 7    

VOIX CONSULTATIVE    

RASED :     

Médecin scolaire :   

Infirmier(e) scolaire :   

Assistante sociale :    

ATSEM    

Représentant périscolaire :    

Enseignant ELCO :    

Invité :    

    

   

Procès-verbal établi le 17 / 06 / 22 
Le président, directeur de l’école 

Nom : FAVRE Pierre Signature 
Le secrétaire,  président du comité de parents 

Nom : CORNATON Fabrice Signature 



Date : 14 juin 2022 Heure de début : 18h00 
 
Le président excuse les absences de Mme FANGET (Mairie), Mme AUSSOURD, Mme 
DEPERROIS, Mme TASSIN, M GERBE (parents). Il excuse Mme LHUILLIER également 
empêchée (DDEN) 
 
Effectifs et répartition pour l’an prochain : 
 

 
PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

  1 17 10             27 Mme Sarret 

2   11 15           26 Mme Petit 

3       13 9       22 Mme Oechsel 

4       14 9       23 Mme Dubois 

5         6 18     24 Mme Hugo 

6           7 18   25 M Cevasco ? 

7             6 19 25 Mme Venet 

somme 17 21 15 27 24 25 24 19 172 
 

  Il n’y aura que deux classes de maternelle ce qui libère une ATSEM (la mairie fait évoluer le 
poste de Mme Mairet sur d’autres missions) 
La classe 03 devra être adaptée à l’accueil de 24 élèves de CP-CE1 (prévoir 26 en cas 
d’arrivées). Un inventaire va être réalisé pour trouver des pupitres individuels à la bonne 
taille et éventuellement en commander… Compte tenu des délais et des pénuries, la mairie 
prévoit de solliciter des mairies amies pour des prêts. 
 
Projet d’école 2022 2027: 
Présentation des actions (mise en ligne sur le site pour davantage de détails) 
Les enseignantes se sont emparées des propositions de la mairie, du CCAS et de la comcom. 
Elles vont également solliciter les ressources culturelles et artistiques locales. 
L’intergénérationnel est au rendez-vous ainsi que le développement durable et la santé. 
L’inspection devra valider le travail de l’équipe enseignante et, en principe, il sera adopté 
définitivement lors du premier conseil d’école de 2022/2023. 
 
Action communauté de communes                                                   
Action santé, alimentation et environnement :  
le travail aboutira à une journée à thème vendredi 17 juin : 

 Matinée animation avec une productrice locale de fromage de chèvre 

 Midi : inclusion des produits fermiers à la cantine 

 Après-midi bricolage en lien avec le thème 

 Après la classe : invitation des parents (dégustation, jeux, visite du potager, diaporama 
 
Visite Ecosphère : Belle sortie pour les grands avec un livret offert sur la faune et la flore locales 
 
Sur un Air de Famille : gros succès cette année (1490 personnes !) Spectacle de Petrek 
apprécié. 
 
Action CLAS : Accompagnement à la scolarisation pour 6 élèves de CP : action discrète mais 
efficace (financement CAF) Catherine THOINON propose de faire un article dans le prochain 
bulletin municipal (en ligne sur le site mairie) 
 
Livret accueil PS : comme chaque année Sandra CHARPIGNY  a réalisé et imprimé le livret 
d’accueil pour les nouveaux arrivants en petite section. 

 



Suivi des dossiers mairie : 
Devise républicaine : l’entrée de l’école va prochainement être ornée de la devise républicaine, 
conformément à la réglementation. Nicole Millet a conduit un travail d’appropriation de nos 
valeurs communes avec le conseil d’enfants (dans le cadre des programmes EMC : 
(Enseignement Moral et Civique) 
Cantine : recrutement d’un nouveau cuisinier. La mairie ouvre largement l’appel pour 
multiplier les candidatures. Maxime SABRAN rend compte des effets consécutifs au 
changement complet de la vaisselle bruyante au profit de couverts silencieux : le résultat 
est là. Les enseignants ont mis en œuvre une sensibilisation au bruit à partir du kit de l’INSPE 
qui doit aboutir à une plus grande sobriété des élèves en termes de volume…. Mais le 
chuchotement n’est pas toujours au rendez-vous… 
Fabrice Cornaton souhaite que la présence de seniors sur le temps de midi soit renforcée…  
Cadeaux de départ aux CM2 : remise des dictionnaires ou calculettes (selon les choix des 
enfants) le 1er juillet à 15h. Les parents disponibles sont cordialement invités. 
Travaux divers :  

 L’entreprise Sentenac est mandatée pour diverses fuites de chasse d’eau 

 Réfection des WC CM2 : programmée pendant les vacances 

 Traçage de la cour : c’est également prévu cet été 

 Remplacement du petit train ? Pas certain (délais rallongés par la situation 
internationale) 

 Store classe 01 : en commande 

 Classe 03 : réfection des peintures cet été. Mobilisation de l’ATSEM une semaine pour 
dégager les murs de façon à permettre l’intervention des peintres. Les enseignantes sont 
invitées à rassembler les affaires dans des cartons et indiquer aux agents les objets 
lourds à déplacer au centre. 

Projet d’aménagement de la cour : présentation des photos. Les enseignants regrettent de 
nouveau de ne pas avoir été consultés car la cour va être réduite. Mme Thoinon explique que 
ce travail est très technique et que les contraintes réglementaires ne laissent que peu de marge 
de discussion. Le plan a été déposé en mairie par l’architecte. Pour la mairie il convient de faire 
confiance au professionnel qui doit respecter un cahier des charges contraint. La solution idéale 
n’existe pas.                                                                  

 
Vie de l’école :                                                                                         
Gestion de conflits :  
Implication positive des parents élus sollicités à trois reprises par le directeur. 
Sou des écoles :  
Fête d’école le 25 juin sur le thème « country cow boys ». Tout sera totalement gratuit !! (Mais il 
n’y aura pas de lots à gagner) La recette viendra de la buvette et des glaces. Si un restaurateur 
peut organiser un repas le soir, ce sera avec plaisir. Actuellement l’organisation d’un repas en 
nombre n’est pas à la portée des bénévoles déjà bien sollicités. 
Les actions ont bien rapporté cette année (galettes 1700€, Air de famille 1800 €) ce qui a 
permis de financer pour 4000€ de sorties diverses. L’an prochain le sou envisage de maintenir 
la même dotation aux classes 
OCCE :  
Présentation des comptes par Mme Dubois : 
Recettes limitées (cotisations, photos et marché de Noël) mais un crédit de 3900€ a pu être 
versé aux enseignants pour les actions éducatives nécessitant un financement particulier. 
Info aux parents :  
Vous allez recevoir par mel vos identifiants et codes pour vous inscrire à la cantine en ligne. 
La mairie a livré cette année 15 162 repas pour un coût unitaire de 7.01€ (les familles paient 
beaucoup moins car une grande partie est subventionnée) 

 
Fin du conseil à 19h50 


